



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Politique et réglementation

Question écrite n° 48068

Texte de la question

M. Jean-Jacques Delvaux souhaite interroger M. le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale sur les perspectives de création d'un ordre national des infirmiers et des infirmières. Il lui rappelle que la création d'un tel organisme répondrait à une attente très forte des personnels concernés qui, avec plus de 335 000 membres, représentent la première profession de santé de notre pays. Elle permettrait également de mieux gérer l'exercice de la profession en lui assurant notamment un droit à l'expression et en lui garantissant une juste représentation sur le plan international. Aussi, compte tenu du fait que cette revendication ne paraît ni irréaliste ni financièrement coûteuse, il lui demande de bien vouloir lui préciser les suites que le Gouvernement entend lui donner.

Données clés

Auteur : [M. Delvaux Jean-Jacques](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 48068

Rubrique : Infirmiers et infirmières

Ministère interrogé : santé et sécurité sociale

Ministère attributaire : santé et sécurité sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 février 1997, page 647